

Le Soudan réitère sa disposition de lutter contre l'État Islamique



Soudan , 18 février, (RHC-PL).-Le gouvernement du Soudan a réitéré sa disposition de lutter contre le groupe terroriste État Islamique en Syrie, dans le cadre d'une coalition militaire menée par l'Arabie Saoudite.

Le Ministre d'État pour des affaires étrangères, Kamal Al Din Ismail, a relevé que le Soudan prendra part à n'importe quelle coalition qui combattra ce groupe extrémiste en Syrie.

Le fonctionnaire a précisé que des forces soudanaises se rendront dans le nord de l'Arabie Saoudite pour prendre part aux manœuvres multinationales visant à combattre les extrémistes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/84568-le-soudan-reitere-sa-disposition-de-lutter-contre-letat-islamique>



Radio Habana Cuba